

田原小学校創立 150 周年記念式典お礼のことば

本日は、「田原小学校創立 150 周年記念式典」及び「記念コンサート」を開催しましたところ、町長西谷信夫 様、町議会議長 浅田晃弘 様・副議長 山内実貴子 様、教育長 奥村博己 様を初め多くのご来賓の方々にご臨席いただき、ありがとうございました。

「記念式典」では、町長様、町議会議長様に、温かく心に響くご祝辞をちょうだいし、心より感謝しています。ありがとうございました。

また、「記念コンサート」では本校の卒業生である内田奈織 様にお越しいただき、小学校時代の話やプロの奏者になられるまでのお話を織り交ぜながら美しい音色でハープ演奏をしていただきました。私たちも子どもたちも、ここにいる全員、心が洗われ、とても優しく温かい気持ちになることができました。演奏といっしょに歌ったり、質問に答えてくださったりしたことは子どもたちにとってこの先、素晴らしい思い出になることと思います。

本日の「記念式典」と「記念コンサート」をとおして、明治6年から 150 年間受け継がれてきた、学校、保護者、地域のつながりや絆をこれからも大切に、田原小学校が子どもたちの成長する場でありつづけて欲しいなと強く思いました。

また、保護者、地域の皆さんにとっても子育てをとおして地域のつながりや温かさを感じる場でありつづけていくよう、みんなで力を合わせて行きたいなと改めて感じました。

私たちが地域の皆様方と先生方と一丸となって子どもたちの成長を支援し、ここにいる子どもたちも大人になって、また次の世代にバトンを渡して行くことで、160年、170年、そして200年と田原小学校の歴史と良き伝統が引き継がれ、ますます繁栄していくことを願いまして、本日のお礼と閉会のことば

とさせていただきます。本日はみなさま、ありがとうございました。

令和5年11月10日

田原小学校150周年記念事業実行委員代表